

A n t r a g  
des  
VERKEHRS-AUSSCHUSSES

über den Antrag der Abgeordneten Ing. Hofbauer, Kraft, Gabmann, Königsberger, Enzinger MSc\*), Mag. Hackl, Vladyka, Hinterholzer, Mold, Maier und Hogl betreffend Attraktivierungsmaßnahmen auf der Franz-Josefs-Bahn.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Die NÖ Landesregierung wird aufgefordert, an das Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie mit dem Ersuchen heranzutreten, im Rahmen einer Arbeitsgruppe (Land NÖ, ÖBB) kurzfristig Maßnahmenvorschläge zu erarbeiten, die eine Fahrzeitverkürzung, den Einsatz von WLAN in den Zügen der Franz-Josefs-Bahn sowie keine Reduzierung, sondern eine Attraktivierung des Güterverkehrs ermöglichen.“

MAIER  
Berichterstatter

MAIER  
Obmann

\*) Am 10. April 2014 im Landtag dem Antrag beigetreten.